

Lettre de nouvelles - juillet 2018

Chers amis,

Alors que l'Afrique continue à chercher son chemin entre corruption et essor économique, elle est, pour certains, appelée à devenir un géant démographique. Si le continent compte aujourd'hui près d'1,1 milliard d'habitants, il pèsera en 2050 plus de 2 milliards d'habitants. Cette explosion démographique débouchera sur une urbanisation d'une échelle inégalée. Il sera nécessaire de construire en Afrique subsaharienne l'équivalent de 1,5 fois l'agglomération parisienne chaque année...

C'est dans ce contexte que nous continuons à œuvrer avec vous pour une éducation chrétienne avec des jeunes issus de la brousse qui n'auraient pas eu accès à l'éducation sans les parrainages. Cette implication de vous tous, même si elle reste très modeste au vue de la situation, fait la différence pour eux !

Nous avons encore vu des victoires cette année, tant dans le domaine des études que dans le domaine du développement personnel de « nos » jeunes. Leur implication dans leurs études et la société nous a encouragés !

Gali et Aser ont pris chacun un poste d'enseignant avec notre partenaire au Niger, la Coopération Évangélique au Niger, qui gère les deux collèges où ils ont enseigné. Koupra, le responsable de la mission, nous dit toute sa reconnaissance. Il nous a même demandé de les aider à reprendre leur année de licence en octobre au Cameroun pour valider les matières qu'ils avaient échoués.



Le champ de Gali

Gali a financé sur ses premiers salaires un programme de développement agricole à Miamani, son village centrafricain d'origine. Nous allons participer à son projet de développement en finançant la construction d'un puits qui permettra, non seulement de diversifier les cultures, mais aussi de lancer un élevage de chèvres.

Au Niger, la mise en place du suivi des **15 enfants parrainés** progresse bien. Nous notons la bonne implication des acteurs locaux et avons eu un bon coup de main grâce à la présence providentielle de Gali et Azer. Leurs témoignages en tant qu'anciens parrainés ont été précieux auprès des 5 jeunes collégiens.

Au Cameroun, **Nelson** attend les derniers résultats des examens de sa 4ème année de droit. Il veut continuer en Master2 et il aura 3 mois de préparation à la rentrée avec une sélection.

Au Tchad, **Kodé** finit sa 3ème année à l'école d'infirmier. Il va préparer une thèse de soutenance pour obtenir son diplôme qu'il passera seulement en février à cause des nombreuses grèves qui ont paralysé le pays cette année.

Dans le sud du pays, à Sarh, **Blaise** (école d'aide-soignant) et **Abel** (école de mécanique), ont réussi brillamment leur première année et sont tous les deux en stage.

Notre partenaire Djasnabaye fait aussi la liaison pour nous en ce qui concerne **Carine** et **Moguyal**, les deux petites filles parrainées cette année à l'école qu'il a lancé au sud de Sarh. La dernière parrainée, Moguyal a des difficultés à l'apprentissage en CP. Djas va faire un bilan avec l'instituteur et les parents.

Au Mali, **Grâce** n'a pas seulement réussi son année dans une école de commerce, d'administration et d'entrepreneuriat : elle est première de tout son établissement ! Elle est très heureuse d'avoir trouvé sa voie. Elle fait elle aussi un stage avant de rentrer dans sa famille au Niger pour les vacances.

En Guinée, **Allataroum** finit sa 6ème année de médecine, elle voudrait être chirurgien.

Comme vous le savez, notre association s'implique aussi dans des projets de développement. Lors de son passage en France l'année dernière, Djas nous a demandé d'organiser un container de matériel scolaire et de matériel de formation professionnelle. Or nous n'avons aucune expertise dans ce domaine. Après des mois d'interrogations et de prière, le Seigneur a mis sur notre route une personne expérimentée qui se propose de nous aider dans tous les aspects techniques et administratifs. Un devis à hauteur de 8000 € a déjà été établi et nous avons actuellement la promesse d'une participation couvrant environ le tiers du budget. Nous cherchons encore le reste du financement et un local pour stocker. Nous comptons sur la providence divine ! D'ailleurs, cet été, nous aurons notre 4ème rencontre du réseau "Missions" à Lux, près de Chalons sur Saône, et nous aurons l'occasion de partager nos expériences, et peut-être aussi de collaborer ou de nous associer avec d'autres personnes motivées par les œuvres de la foi.

Voilà bien des sujets de réjouissances et aussi de prière ! Il me reste à vous remercier de rester fidèlement à nos cotés, et je vous laisse avec ce verset des écritures, "Si l'Éternel ne bâtit la maison, en vain les bâtisseurs travaillent. Si l'Éternel ne garde pas la ville, en vain la sentinelle veille..." (psaume 121/1)

Dominique Javourez, présidente de Projets De Vie.